

Neuer Weg

ORGAN DES ZENTRALKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS

Nr. 2/1963 - 18. Jahrgang - Berlin - 0,30 DM

VI. Parteitag - Sache des ganzen Volkes

I

147 enn sich am 15. Januar die Tore der Berliner Werner-Seelenbinder-Halle öffnen, die besten und würdigsten Vertreter der 1,6 Millionen Mitglieder unserer großen Partei sowie die Gäste aus dem In- und Ausland in feierlicher Erwartung dem Beginn dieses bedeutungsvollen VI. Parteitages entgegensehen, dann reißt Tausende Kollektive der Werktätigen in Industrie und Landwirtschaft die Ergebnisse des sozialistischen Massenwettbewerbes zu Ehren des Parteitages **in** nicht nur das: Die Parteiorganisationen und Leitungen entwickelten **neue** Vielfalt **neuer** Formen der politischen Massenarbeit unter den **Werktätigen**, die **Leitung des** Sozialistischen Massen Wettbewerbs durch Arbeitsgruppe **der Kreis-** und Bezirksleitungen erfolgt konkreter, sachlicher und führt zur **Einbeziehung** vieler **neuer** Kräfte — Spezialisten, Wissenschaftler, Facharbeiter, Parteimitglieder und **Parteilose**. Und nicht wenige Parteiorganisationen werden **mit** berechtigtem **Stolz** feststellen, daß sie sich ehrenvoll geschlagen, ihre Verpflichtungen **erfüllt**, zu **Ehren** des Parteitages große Taten vollbracht haben, daß **sie ihren Anteil an-unsrerer** „Schlacht unterwegs“ leisten.

Da erreichte uns am 19. Dezember 1962 ein Telegramm aus dem Stahlwerk Gröditz. Die Brigade „Neuer Weg“ erfüllte am 18. Dezember am SM-Ofen V gemeinsam mit den Besatzungen der Öfen III und IV den Staatsplan in der Blockstahlproduktion. Das bedeutet für das gesamte Stahlwerk **II** in Gröditz etwa 8000 Tonnen Blockstahl zusätzlich zum Jahresplan 1962.

Da meldeten die Kali-Kumpel der Republik fünf Tage Planvorsprung, die Kumpel vom Steinkohlenwerk „Karl Marx“ in Zwickau teilten die vorfristige Erfüllung des Planes in der Energie- und Kohleproduktion mit, aus Schwarzenberg kamen 1000 Waschmaschinen zusätzlich; mit mehr Fleisch, Milch und Eiern begann die LPG Waldersee im Bezirk Halle das Planjahr 1963 ... Und in Wismar konnten zu Ehren des Parteitages an einem Tag 29 junge Schiffsbauer und Bauarbeiter als Kandidaten in die Partei aufgenommen werden ...

Unrecht wäre es, wollte man den heldenhaften Kampf der Braunkohlenkumpel und der Energiearbeiter gegen die strengen Fröste, zur Sicherung der Energieversorgung unerwähnt lassen. Es ist nicht möglich, alle die hervorragenden Taten von Kollektiven sowie einzelnen aufzuzählen. Überall in unserer Republik eifern die Werktätigen im sozialistischen Massenwettbewerb dem Beispiel der Sömmerdaer Büromaschinenbauer und der Wessiner Genossenschaftsbauern sowie der Traktoren von Chemnitz im Bezirk Neubrandenburg nach, überall ringen sie um Erzeugnisse von wissenschaftlich-technischem